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DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum, 44777 Bochum 

 
Bochum, den 10.11.2022 

 

Anfrage der Fraktion DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum 

zur 19. Sitzung des Rates am 10. November 2022 

 

Sicherheitsdienst Rathaus - Ausländerbüro 
 

Die Verwaltung gibt in der Antwort auf unsere Anfrage zur Situation des Ausländerbüros 

(Vorlage 20222709) an, dass es keine spezifische Auswahl und Weiterbildung des 

Sicherheitsdienstes im Rathaus für die Tätigkeit rundum das Ausländerbüro gegeben habe. 

In Bezug auf Beschwerden gegen Security-Mitarbeiter:innen wird auf den Austausch des 

Sicherheitsdienstes im Mai diesen Jahres verwiesen.  

 

DIE LINKE. im Rat der Stadt Bochum fragt dazu an: 

 

1. Warum kam es zum Austausch des für das Rathaus zuständigen 

Sicherheitsdienstes im Mai 2022? 

2. Nach welchen Kriterien wurde der neue Sicherheitsdienst ausgewählt? 

3. Welche Bilanz zieht die Verwaltung aus dem Wechsel des Sicherheits-

dienstes? 

4. In Vorlage 20222709 antwortet die Verwaltung auf Frage 9 mit „Es gehen 

wöchentlich - allerdings tendenziell mit sinkender Fallzahl - Beschwerden bei 

der Stadt Bochum mit unterschiedlichen Beschwerdevorbringen ein.“: Wie 

hoch waren die angesprochenen Fallzahlen in Bezug auf Beschwerden gegen 

Sachbearbeiter:innen und Security-Mitarbeiter:innen? Wir bitten darum die 

Fallzahlen für die letzten 5 Jahre möglichst monatlich aufzuschlüsseln. 

5. Bezieht sich ein Teil der vorgebrachten Beschwerden gegen Security-

Mitarbeiter:innen auf Kommunikationsprobleme, die womöglich über Fremd-

sprachenkenntnisse zu beheben wären? Wenn ja, fand mit dem 

Sicherheitsdienstleister zu diesem Thema ein Austausch statt und welches 

Ergebnis hatte dieser? 

An den Oberbürgermeister 

Herrn Thomas Eiskirch 

 

im Rat der Stadt Bochum 

 
BVZ/Rathaus, Raum 2060 
Gustav-Heinemann-Platz 2-6 
44777 Bochum 
 
Telefon:  0234 – 910 1295 / -1296 
E-Mail:  linksfraktion@bochum.de 
Internet:  linksfraktionbochum.de 

https://bochum.ratsinfomanagement.net/sdnetrim/UGhVM0hpd2NXNFdFcExjZfTI8sxpINfs-aAS2FGGJaRxQkQDhTPWDHE-9pV79-aK/Antwort_der_Verwaltung_20222709.pdf#search=Security
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6. Gibt es neben der sinkenden Fallzahl der Beschwerden auch weitere 

Veränderungen, beispielsweise in Bezug auf die Beschwerdegründe und 

deren Häufung? 

Wir bitten darum, die Antwort auch dem Ausschuss für Arbeit, Gesundheit und Soziales 

zur Kenntnis zu geben. 

 

Gültaze Aksevi / Horst Hohmeier 

Fraktionsvorsitzende 


